

Beschlüsse des Synodenbüros zur Vorbereitung der Kirchenratswahlen

Weinfelden, 24. Oktober 2022

Sehr geehrte Damen und Herren

Gemäss § 23 Abs. 2 Ziff. 4 LKV ist die Synode zuständig für die Wahl des Kirchenrats sowie der Präsidentin respektive des Präsidenten.

§ 25^{bis} Abs. 2 des Reglements für die Katholische Synode vom 7. Juli 1969 (Synodalreglement) sieht vor, dass die Versammlung der Amtsältesten der Synode die Vorschläge für die Wahlen in den Kirchenrat und für dessen Präsidium unterbreitet. Indem die Wahl des Kirchenrats auf die zweite Sitzung der Amtsperiode verschoben wurde (vgl. § 22 LKG), stand es dem Synodenbüro zu, die Wahl des Kirchenrats vorzubereiten (§ 11 Abs. 5 LKG).

Das Synodenbüro ist am 5. Oktober 2022 in Weinfelden zur Vorbereitung der Wahlgeschäfte des Kirchenrats zusammengekommen. Prof. Dr. Thomas Merz hat die Sitzung geleitet.

Das Synodenbüro schlägt der Synode nachstehend aufgeführte Personen zur Wahl vor:

1 Kirchenrat und Präsidium des Kirchenrats

1.1 Mitglieder des Kirchenrats



Cyrill Bischof (bisher)

60, Uttwil, Architekt ETH/SIA, ehemals Mitglied und von 2002 bis 2013 Präsident des katholischen Kirchgemeinderats Romanshorn. 2006 bis 2010 Mitglied der Synode und der Rechnungsprüfungskommission, seit 2010 Kirchenrat, seit Dezember 2014 Präsident des Kirchenrats, vier erwachsene Kinder.



Cornel Stadler (bisher)

60, Oberwangen, Katechet, Jugendarbeit in verschiedenen Pfarreien im Tannzapfenland, von 1990 bis 2018 Mitglied der Synode, ehemals Mitglied des Kirchgemeinderats Dussnang, seit 2018 Mitglied des Kirchenrats, verheiratet, zwei erwachsene Kinder.

**Ivan Trajkov (bisher)**

44, Kreuzlingen, dipl. Theologe, Leiter Pastoralraum Altnau und Umgebung, von 2014 bis 2020 Mitglied der Synode, ehemals Vorstandsmitglied der Pastorkonferenz, seit 2020 Mitglied des Kirchenrats, verheiratet, vier Kinder.

**Petra Mildenerger (neu)**

55, Gachnang, Theologin MA, Pfarreiseelsorgerin Pastoralraum Hinterthurgau, verheiratet, zwei erwachsene Kinder.

**Corinna Pasche-Strasser (neu)**

48, Bischofszell, Dipl. Expertin in Rechnungswesen und Controlling, Präsidentin VSG Bischofszell, seit 2018 Mitglied der Synode, ehemals Mitglied des Kirchgemeinderats Bischofszell, verheiratet, zwei Kinder.

1.2 Präsident des Kirchenrats

**Cyrill Bischof (bisher)**

60, Uttwil, Architekt ETH/SIA, ehemals Mitglied und von 2002 bis 2013 Präsident des katholischen Kirchgemeinderats Romanshorn. 2006 bis 2010 Mitglied der Synode und der Rechnungsprüfungskommission, seit 2010 Kirchenrat, seit Dezember 2014 Präsident des Kirchenrats, vier erwachsene Kinder.

Zusammensetzung

Dem Kirchenrat gehören in der Regel zwei Personen an, die in der Seelsorge tätig sind (§ 21 LKG).

Beginn der Amtsdauer

Die Amtsdauer des neu gewählten Kirchenrats beginnt am 1. Januar des Jahres, das auf die Gesamterneuerungswahl der Synode folgt (§ 22 LKG), somit per 1. Januar 2023.

FÜR DAS SYNODENBÜRO

Der Präsident:

Prof. Dr. Thomas Merz

Die Vize-Präsidentin:

Simone Ender-Truniger